

Au-delà de la grisaille Covid: vivre un semestre ou une année d'exception à l'étranger!

En 70 ans, plus de 125 000 jeunes du monde entier ont fait confiance à YFU (Youth for Understanding), une des plus grandes organisations d'échange de jeunes à but non-lucratif. YFU offre l'opportunité de vivre une expérience interculturelle à la fois enrichissante et utile pour l'avenir: Découvrir une nouvelle culture, fréquenter l'école de l'endroit et apprendre une nouvelle langue, tout en vivant dans une famille d'accueil.

Dans le même temps, des familles d'accueil bénévoles ouvrent leur foyer à des étudiants venus d'ailleurs. Cette année si particulière ne fait pas exception: trente jeunes suisses séjournent actuellement à travers le monde et, dès

janvier, ils seront rejoints par quinze autres, alors que plusieurs dizaines de jeunes fréquentent différentes écoles en Suisse!

Comment se déroulent les échanges durant ces temps compliqués? «L'attente peut être

longue», avoue une étudiante fribourgeoise qui se trouve actuellement en Irlande. Les débuts n'ont pas toujours été faciles, mais elle se dit heureuse d'avoir fait le choix de partir malgré les quelques complications supplémentaires qui résultent de la

situation sanitaire. Même expérience du côté d'une famille jurassienne qui a choisi, pour la deuxième année consécutive, d'accueillir une étudiante étrangère. Bien décidée à réitérer l'expérience positive d'ouvrir leur foyer, elle accueille actuellement une étudiante tchèque!

Pour toi aussi, c'est peut-être le moment de tenter l'aventure avec l'accompagnement et le soutien de YFU avant, pendant et après le séjour. Inscris-toi sans tarder pour un départ en été 2021/22 sous www.yfu.ch!



YOUTH FOR UNDERSTANDING
Switzerland